

RPP – [DTG] HH-HL Dosto UpdatePack – V1

(for English version go to page 3)

Inhalt:

- ZZA Update mit 60 neuen Texturen
- vR ähnliche Tastenbelegung
- verbesserte Empfindlichkeit der Hebel im Führerstand
- Bremsen-Fix
- Scheibenwischer-Fix
- Licht Update zur Verbesserung der Performance

Systemvoraussetzungen:

- [Hamburg-Lübeck Railway Route Add-On](#)

Informationen:

Das Freeware-Paket enthält ein Update für die Doppelstockwagen der Strecke Hamburg-Lübeck von DTG. Enthalten ist ein umfangreiches ZZA Update, ein Bremsen-Fix, einen Scheibenwischer-Fix, neue Tastenbelegungen und ein Licht Update zur Verbesserung der Performance. Das Passwort, um auf das Update zugreifen zu können ist übrigens 1111236. Es wurden Texturen bearbeitet und verändert. Die neuen .bin Dateien greifen einzig und allein auf die Strecke Hamburg-Lübeck von DTG zu. Die Strecke von DTG gilt somit also als zwingende Voraussetzung für die Funktionalität dieses Pakets.

Installation:

1. Öffnen sie den beigelegten Installer „Install-RPP-DTG-HH-HL-Doppelstockwagen-UpdatePack-V1.exe“ mit einem Doppelklick.
2. Folgen sie den Anweisungen im Installer und lesen sie sich alles GRÜNDLICH durch.
3. Warten sie bis der Installer das Paket fertig installiert hat.
4. Führen sie im Verzeichnis „[RW]\Assets\DTG“ die Datei „DBDABpbzkfa-UpdatePack-GeoMover.cmd“ aus.
5. Fertig, nun sind die Wagen fahrbereit.

Auswahl im Szenarioeditor:

Um den Wagen im Szenarioeditor nutzen zu können, aktivieren sie bitte folgende Provider.

- DTG\HamburgLubeck

Die neuen Wagen sind am Präfix „RPP“ im Szenarioeditor erkennbar. Die möglichen Ziele finden sie in der „Ziele und Linien“ Liste.

Copyright:

- | | |
|--|------------------|
| • Verbesserte und neue Texturen, Tastenbelegung | ©Supergamer11267 |
| • Bremsen- und Scheibenwischer-Fix | ©Supergamer11267 |
| • Modell, etc. (siehe Originalwagen ReadMe) | ©RSC/DTG |
| • Mitgelieferte (teils veränderte) Originaldateien | ©RSC/DTG |

Danksagungen:

Ich bedanke mich bei allen die bei diesem Paket mitgewirkt haben und werde in Zukunft wohl noch weitere UpdatePacks erstellen.

Wir wünschen viel Spaß

Jannik Scharff a.k.a Supergamer11267

RPP – [DTG] HH-HL Dosto UpdatePack – V1

(für Deutsche Version, siehe Seite 3)

Content:

- Destination board update with 60 new textures
- A new assignment of keys (similar to vR)
- Improved sensitivity of the levers in the cab
- Fixed brakes
- Fixed wipers
- Light update for better performance

System requirements:

- [Hamburg-Lübeck Railway Route Add-On](#)

Information:

This freeware-pack contains the Doppelstockwagen from the Hamburg-Lubeck Route made by DTG in an extended version with a destination board update, fixed brakes, fixed wipers, a new assignment of keys and a light update for better performance. The password to access this package is 1111236. Textures have been edited and changed. The new .bin files access solely the Hamburg-Lubeck Route made by DTG. Consequently, the Route is a compelling requirement for the functionality of this package.

Installation:

1. Open the attached Installer „Install-RPP-DTG-HH-HL-Doppelstockwagen-UpdatePack-V1.exe“ with a double-click
2. Attend the orders in the Installer and read everything thoroughly.
3. Wait until the Installer has finished the installation oft the package.
4. Go to „[RW]\Assets\DTG“ and run „DBDABpbzdfa-UpdatePack-GeoMover.cmd“.
5. Done, your wagons are now ready to drive.

Selection in Scenario-Editor:

To be able to use the wagons in the Scenario-Editor, you need to activate the following provider.

- DTG\HamburgLubeck

The new wagons have the prefix „RPP“ in the editor. You can find the possible destinations in the „Ziele und Linien“ list.

Copyright:

- | | |
|--|------------------|
| • Improved and new textures, keybindings | ©Supergamer11267 |
| • Fixed brakes and fixed wipers | ©Supergamer11267 |
| • Model, etc. (see Originalconsist ReadMe) | ©RSC/DTG |
| • Included (partly edited) original files | ©RSC/DTG |

Special thanks:

Thanks to everyone who helped creating this package and probably I'm gonna create more UpdatePacks in the future.

Enjoy!

Jannik Scharff a.k.a Supergamer11267